

REGIONSTAG 2016

Bericht des Pokalspielleiters zum Regionstag 2016

Werte Sportkameradinnen und Sportkameraden,

ich möchte mich bei allen teilgenommenen Mannschaften für den weitgehend reibungslosen Ablauf der gesamten Runde bedanken. Leider nimmt die Zahl der teilnehmenden Mannschaften immer weiter ab. Dies gilt auch für die Jugendmannschaften. Vielleicht sollten wir am Regionstag dies nochmal erörtern.

Durch die doppelte Spielberechtigung gab es, wie im letzten Jahr etwas Probleme, da auch einige Jugendspieler sich auch mit den Herrenmannschaften qualifiziert hatten. Wir hatten im Regionsvorstand beschlossen die Jugendspiele an 2 Tischen vorzuziehen und dann da Herrenspiel ebenfalls an 2 Tischen folgen zu lassen. Dies hat sich bewährt, der Ablauf wurde dadurch nicht beeinträchtigt.

Hier nochmals aufgelistet die Pokalsieger der einzelnen Klassen, denen ich auf diesem Weg nochmals zum Pokalsieg gratulieren möchte.

Damen A-Klasse:	TuS Monzingen (Kampflos)
Damen C-Klasse:	TUS Monzingen II (Kampflos)
Herren A-Klasse:	TTC Kirn
Herren B-Klasse:	VFL Weierbach
Herren C-Klasse:	TTC Kirn II
Herren D-Klasse:	TTSG Oberreidenbach / Sien III
Jugend A-Klasse:	TV Oberstein
Jugend B-Klasse:	TuS Mandel
Jugend C-Klasse:	VFL Weierbach
Jugend D-Klasse:	TTF Bad Sobernheim III

In den Damenklassen gab es leider, wie im letzten Jahr, jeweils nur eine Meldung und somit wurden die gemeldeten Vereine vom TuS Monzingen I + II kampflos Pokalsieger.

In der Herren-A-Klasse gab es eine Neuauflage des Endspiels von 2015. Es verlief nicht ganz so spannend wie 2015. Aber der Sieger war der gleiche. Der TTC GW Kirn gewann verdient mit 4:2.

Die weiteren Finalspleie verliefen ebenfalls nicht so spannend wie im Vorjahr. In der B-Klasse setzte sich der VfL Weierbach, sehr souverän, gegen den TTF Bad Sobernheim mit 4:1 durch. In der C Klasse konnte der TTC Kirn II seinen Titel verteidigen und gewann gegen den TV Oberstein II mit 4:2. In der D-Klasse behielt die TTSG Oberreidenbach/Sien gegen den TTC Kirn III mit 4:2 die Oberhand und Qualifizierte sich somit für das Verbandspokalfinale..

Bei den Jugendlichen gab es in der A-Klasse ebenfalls eine Wiederholung des Endspiels vom Vorjahr. Nur konnte der Idarer TV seinen Titel nicht verteidigen. Sie verloren ersatzgeschwächt mit 1:4 gegen den TV Oberstein.

Das spannendste Finale wurde dann in der Jugend-B-Klasse gespielt, hier besiegte der TTC Laubenheim den TUS Mandel II mit 4:3.

Auch in der Jugend C-Klasse ging es ähnlich spannend zu. Hier behielt der VfL Weierbach mit 4:3 gegen den TV Oberstein II die Oberhand.

In der D-Klasse der Jugend siegte im vereinsinternem Duell Mannschaft der TTF Bad Sobernheim III mit 4:0 gegen die 4. Mannschaft.

Zuletzt möchte ich noch 2 Anmerkungen machen :

- 1.) Ich wurde darauf angesprochen, dass der Termin blöd gewählt wäre.
Dies geschah leider in einem unangebrachten Ton, was mich etwas gestört hat, da ich nicht für den Termin zuständig bin.
Der Termin war bisher immer am letzten Spieltag Sonntags.
Bisher gab es keine anderen Wünsche, wir können gerne am Regionstag über einen anderen Termin diskutieren. Wie im Pokal üblich steht im Rahmenterminplan der letzt möglich Spieltermin. Wir könnten einfach einen Sonntag festlegen. Dann dürften dort aber keine Meisterschaftsspiele sein.
- 2.) Da es wieder Probleme mit dem Jugendpokal gab schlage ich vor, dass wir mit diesem schon im Herbst beginnen und Meldungen nur mit Pokal ja/nein erfolgen da niemand bei der Meldung weiß in welcher Klasse seine Jugend spielt
Durch den recht frühen Termin der Endrunde und auch die Osterferien kurz davor, gab es terminlich schon einige Probleme

Mit sportlichem Gruß

Ralf Loch

Pokalspielleiter